



# CONGRES NATIONAL

DES

## Prêtres-Adorateurs du Canada

*(suite et fin.)*



## CLOTURE DU CONGRES

Le Congrès s'est terminé, comme il convenait, aux pieds de Celui qui avait été l'objet de tous les hommages, de toutes les études et préoccupations des congressistes, aux pieds de Jésus-Hostie exposé solennellement dans la pieuse et belle Chapelle des Pères du T. S. Sacrement, Centre de l'Association des Prêtres-Adorateurs au Canada. Nouvellement et artistement restauré à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de la première fondation eucharistique au Canada, ce sanctuaire privilégié, toujours si fréquenté par les fidèles, était déjà, par la fraîcheur et la somptuosité de ses décorations, de son majestueux trône d'exposition surtout, une muette mais éloquente prédication des grandeurs et des droits souverains de Jésus-Hostie aux hommages d'adoration de ses prêtres.

Vers sept heures et demie, c'est par centaines que les prêtres affluent dans l'enceinte bénie qui leur est réservée. Il est huit heures moins un quart, quand Monseigneur l'Archevêque de Montréal en *cappa magna*, précédé des autres Ar-